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Às quatorze horas e quinze minutos do dia três de julho do ano de dois mil e dezenove, na sala 108 do 2 

Departamento de Química da Universidade Federal de Viçosa, estando presentes os membros, Prof. 3 

Fábio de Ávila Rodrigues (10354-3), Profª Deusanilde de Jesus Silva (10355-1), Prof. Wagner Luis da 4 

Silva Faria (10088-9), Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3) e o Representante Discente 5 

(Suplente) Maurino Magno de Jesus Junior (ES98228) reuniu-se a Comissão Coordenadora do Programa 6 

de Pós-Graduação em Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 4ª sessão de dois mil e dezenove, sob a 7 

Presidência do Professor Fábio de Ávila Rodrigues. 1. Informes: Reunião dos Coordenadores em 8 

Brasília: O Professor Fábio de Ávila Rodrigues comunicou à Comissão sobre o “Seminário de Meio 9 

Termo”, que será promovido pela CAPES e reunirá os Coordenadores da área de Engenharias II em 10 

Brasília, entre os dias 29 e 30 de agosto, para tratar de assuntos relacionados à Avaliação Quadrienal. 11 

Evento Local para Divulgação Científica: O Professor Antônio Marcos de Oliveira Siqueira destacou a 12 

importância em divulgar os trabalhos científicos promovidos pelo Programa de Pós-Graduação em 13 

Engenharia Química em eventos locais. O motivo para promover essas ações científicas é de estreitar 14 

relações com possíveis financiadores, além de mostrar o desenvolvimento do programa. 2. Apreciação 15 

das Atas 001/2019, 002/2019 e 003/2019: As atas foram aprovadas por unanimidade pela Comissão. 3. 16 

Solicitação de ajuda de custo da estudante Laiza Leal Siquara (98254): Foi discutida pela Comissão a 17 

solicitação de ajuda de custo da estudante Laiza Leal Siquara, para realizar coleta e análise de dados na 18 

Universidade Federal de Uberlândia, entre os dias 1º e 12 de julho. A comissão aprovou a solicitação por 19 

unanimidade, acordando o valor de 500,00 R$ para a discente. 4. Outros Assuntos: Pagamento de 20 

Auxílio Financeiro: O Representante discente suplente, Maurino Magno de Jesus Junior, explanou sobre 21 

a necessidade de se planejar o pagamento de auxílio aos estudantes. A Comissão entende a necessidade 22 

do planejamento para que não aconteça dispêndio de recurso. Não houve outros assuntos. Às 14:45 horas, 23 

o Sr. Coordenador agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual, para constar, eu, 24 

Ebio Viana Meneses Neto, Secretário, lavrei a presente ata, que lida e achada conforme, será assinada por 25 

mim e pelo Presidente. 26 
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